

Pressemitteilung

Sparkasse verleiht Kunstpreis 2017

Im Beisein der bayerischen Umweltministerin Ulrike Scharf wurde bei der Vernissage des Kunstvereins Erding der Kunstpreis – gefördert von der Sparkasse Erding – Dorfen – vergeben. Eine Jury hat das Werk „Wiederaufbereitung“ des Künstlers Bernd Sedlmeier (Bildmitte) aus Zorneding ausgewählt.



Stellvertretend für die Sparkasse überreichte Günter Holley den mit 500 Euro dotierten Preis an Herrn Sedlmeier. Als weitere Preisträgerin wurde Gertraud Molitor (2.v.l.) aus München von der 1. Vorsitzenden des Kunstvereins Erding Sigrid Ressay ausgezeichnet.

Die Sparkasse Erding – Dorfen unterstützt seit Jahrzehnten die Kunst- und Kulturförderung in der Region. Im Jahr 2016 wurden dafür über 60.000 Euro ausgeschüttet.